

## Danny Bistiak tritt für die GSE auf Kreisebene an

Alle Jahre wieder zur Weihnachtszeit werden im Jahrgang 6 die besten

Vorleser\*innen ermittelt. In diesem Jahr setzten sich erstaunlich viele Jungen als Klassensieger durch, neben Leonard Preiß (6F1), Aaron Drescher (6F3), Tim Röder (6F4), Danny Bistiak (6F5) und Emil Riemenschneider (6F6) ging Marloes Pilgeram



aus Klasse 6F2 beim diesjährigen Klassenwettbewerb als einzige Klassensiegerin hervor.

Am 02. Dezember bewiesen die Klassensieger\*innen dann im Forum der Gesamtschule ihr Können und wurden mit tosendem Applaus von den Schülerinnen und Schülern des Jahrgangs 6 unterstützt. Gespannt fieberten diese mit ihren Mitschüler\*innen mit.

In der ersten Runde lasen alle einen Ausschnitt aus einem Buch ihrer Wahl vor. Anschließend hielt Herr Kettner für die Vorleser und die Vorleserin noch einen Fremdtext bereit und die Klassensieger\*innen mussten nun in einer zweiten Runde ihr Können unter Beweis stellen.

Dann wurde es spannend: Die Jurymitglieder Lisa Wolff, Imke Petri und Bosse Kettner zogen sich zur Beratung zurück.

Während dieser Zeit stellten Frau Heuser, Frau Bender und Frau Elmshäuser aus der Mediothek neue Bücher vor, die nun in der Mediothek zur Ausleihe bereitstehen und entfachten bei einigen Schüler\*innen die Lesebegeisterung.

Und dann war es endlich soweit, die Jurymitglieder betraten das Forum und Herr Kettner verkündete den diesjährigen **Schulsieger Danny Bistiak aus Klasse 6F5**, der aus dem Buch „Harry Potter und die Kammer des Schreckens“ vorgelesen hatte. Danny nahm sichtlich überwältigt seine Urkunde und die beiden Buchgeschenke in Empfang.

Auch die anderen Vorleser\*innen sollten natürlich nicht leer ausgehen und erhielten von Herrn Kettner und Frau Stiehler für ihre hervorragenden Leistungen im Klassenwettbewerb jeweils eine Urkunde und ein Buchgeschenk, das auch in diesem Jahr wieder vom Förderverein der GSE gesponsert wurde. Herzlichen Dank dafür!

Die Schulgemeinde der GSE gratuliert allen ganz herzlich zu ihrer Leistung und wünscht Danny viel Glück für die kommende Runde auf Kreisebene.

